

古城小HP QRコード⇒



令和7年6月30日 No.4

古城っ子は「よく・あ・そ・べ」



## 【いのちを大切にするキャンペーン!】



『「道徳科」や「学級活動」、各学級の教科において、いのちやいじめに関する授業や児童の 主体的な取組をとおして、自分と他者のいのちを大切にしようとする心を育むとともに、いじ めや暴力行為等の人権侵害は許されないという意識を高めること』をねらいとして、取り組み ました。そして、標語については、全児童が「作品作成しました。

#### 各学年代表の標語を紹介します。

年:「にっこりと えがおになれる おもいやり」	さん
2年:「友だちに やさしくすると いい気もち」	さん
3年:「友だちを大切にすることが 自分を大切にすることになる」	さん
4年:「その言葉 いじめにつながる 悲しむよ」	さん
5年:「大丈夫 味方がいるよ あなたには」	さん
6年:「そばにいる ただそれだけで 救われる」	さん

## 【水泳学習が始まりました!】

6月5日に、4・5・6年生でプール掃除を行い、ピカピカに磨かれたプールで、6月24日に「プール開き」を行いました。古城小のプール使用は、本年度が最後となります。これまで使用できたことに感謝をしながら、「水に慣れること」「体力や心肺機能を高めること」「水難事故防止」を目指して取り組みます。

保護者の皆様には、子どもたちの健康管理(十分な睡眠、バランスのよい食事、感染症予防 等)と水泳道具やプールカード、水分(水筒)の御準備を引き続きよろしくお願いいたします。



ブラシで丁寧に磨きました。

いよいよ開始です!

6年生が | 年生をエスコート!

# 【学校公開・1年生家庭教育学級学習会への参加ありがとうございました。】

6月27日の学校公開には、多くの保護者の皆様に来校いただきありがとうございました。 どの学年も皆、とても集中して学習に取り組み、自分の考えや思いをきちんと伝え合い、学び を深めることができました。

| 学年保護者の皆様は、第 | 回家庭教育学級学習会として「親子での食育講話(講師:第一給食センター 栄養教諭)と給食試食」を行い、食べることの大切さを学びました。

## ◆【体験活動等頑張っています。】◆

「ふるさと教育」の一環として、地域の方々に御協力をいただきながら、充実した学びが行 えています。ありがとうございます。引き続き御支援・御協力をお願いいたします。

### 6/16【社会科見学 3年】

「伊藤SUNFARM」「ナリタヤ」へ見学に行きました。





トマト栽培や食品販売それぞれの楽しみや苦労、工夫していることなどについて、とても丁寧に教えていただきました。

#### 6/17【社会科見学 4年】

中和小・萬歳小・古城小の3小学校合同で、東総クリーンセンターへ見学に行きました。

ごみの処理方法やごみを出すときに気をつけていくことなど、詳しく学びました。



#### 6/18【人権教室 4年】

人権擁護委員( 様)から、「楽しく幸せに生活する (いじめや仲間はずれがない 生活)」や「SOSの出し方」つ いて学び、考えを深めました。



### 6/20【租税教室 6年】

銚子法人会の皆様から、税 金の種類や使われ方、自分た ちの暮らしとの関わりなどに ついて学び、税金の大切さを 学びました。



# ◆栄養教諭による給食指導 【5/23 3、4年】【5/27 5、6年】【6/3 1、2年】



★食べることは生きること★

今回は「飲み物」と「かむことの大切さ」について、教えていただきました。

- I 「飲み物」に含まれる糖分やカルシウム量を見てわかるよう 工夫された教材に、子どもたちから歓声がわきました。
- |**Ⅱ「かむことの大切さ」**では、<よくかむと・・・>
  - ①消化吸収がよくなる(唾液と混ざり、飲み込みやすくなる
  - ②脳の働きがよくなる(あたまの働きがよくなる)
  - ③おいしく感じる(味がよくわかる)
  - ④ダイエットにつながる(あごの発達)
  - ⇒『一口30回』を目標によくかむとよい

#### ◆ 6/12【不審者対応訓練】

休み時間の設定で実施しました。不審者侵入時の連絡方法を確認し、どのように行動したら よいかについて考え、実践しました。よく聴いて、素早く行動することができました。

学校外においても、「いか」「の」「お」「す」「し」を意識して安全に過ごしてほしいです。

「ついて**いか**ない」「**の**らない」「**お**おごえでさけぶ」「**す**ぐにげる」「しらせる」